



ÉCOLE EN DANGER !

JEU DES « QUESTIONS-REponses »



REPONSE TRACT N°1

Le RASED du secteur de TOURNON ne comprend plus que **2 professionnels** (au lieu de 4) car le poste d'aide rééducatrice (maîtresse G) a été supprimé. C'est donc environ 750 élèves des écoles publiques de Tournon qui ne peuvent plus bénéficier de son aide en cas de besoin. Cette maîtresse spécialisée (donc formée pour effectuer ce travail) apportait une aide précieuse aux élèves ayant des difficultés personnelles (problèmes relationnels, comportementaux ou de motivation) qui se répercutaient sur les apprentissages scolaires.

QUI VA À PRÉSENT PRENDRE EN CHARGE CES ÉLÈVES ?

Personne assurément ! Et les parents et les enseignants devront se tourner vers des solutions du secteur privé ou bien faire comme s'il n'y avait pas de problèmes...

Ceci étant dit, les professionnels restant que font-ils ? Peuvent-ils encore exercer correctement leur métier ?

De plus en plus difficilement car leur zone d'intervention s'agrandit chaque année. Ainsi, la maîtresse E de TOURNON, se retrouvant seule doit faire le travail du secteur de Sarras car le poste n'a pas été pourvu. En effet, il y a de moins en moins d'enseignants spécialisés car l'inspectrice d'académie de l'Ardèche n'envoie plus de personnels en formation, comme cela se fait dans de nombreux autres départements d'ailleurs. Bien souvent, comme le poste n'est pas pourvu, l'administration le ferme définitivement.

Autre exemple de découpage incohérent : l'école de VION ne dépend plus du secteur de Tournon/Sarras mais de celui de Lamastre ! Autant dire qu'il n'y aura plus de RASED à Vion à présent.

Et voici comment disparaissent les 1 500 postes de RASED en 2009 en France... La suite en 2010 !!!